グリーンツーリズム

早春わくわく

され、鹿児島市内外から1人が参加し ム「早春わくわく体験ツアー」が開催 3月9日と10日、グリーンツーリズ

夜は、 理を堪能しました。 ら楽しそうに体験していました。その り」を地元の方などの指導を受けなが 打ち」、鶴田地区山神で「たけのこ掘 中津川地区の「こずえそば」で「そば 参加者は薩摩総合支所で受付を行い、 紫尾温泉に宿泊し温泉と郷土料

昼食を楽しんでいました。 ちくりん館で「轟の瀬」を眺めながら んどんなどを作成しました。その後、 で漉いたオリジナルの紙を使用してあ 和紙紙漉き」を体験し、それぞれ自分 翌日は、神子地区大俣集落の「鶴田

理所下の空き地で行われました。 対象とした卒業記念植樹が鶴田ダム管 の森を広げようとNPO法人「ひっ翔 3月11日、 このイベントは、ダム周辺に広葉樹 小学校6年生と保護者を

と将来の夢などを書いたプレートを立 植えていました。そして、自分の名前 ルーベリー」の苗を親子で楽しそうに てていました。 参加者は、 用意された町の木「もみじ」と「ブ 植樹方法の説明を受けた



大好評だったそば打ち

ベ!奥さつま探険隊」が主催したもの



紙漉きに挑戦する参加者

いい思い出になった記念植樹

市総合体育館で開催され、 6年2組の「盈進グレートラブアタッ ドッジボール選手権九州大会」が宮崎 ク」が出場しました。 3月5日、 「第15回春の全国小学生 盈進小学校

ました。 ましたが、学級チームとして大健闘し る中、予選パートを2位で上がり、決 場権を獲得しました。九州大会では、 各県代表のクラブチームなどが出場す 勝トーナメントで福岡代表に敗れはし 鹿児島県予選で準優勝し、九州大会出 同チームは、2月19日に開催された

大健闘の「盈進グレートラブアタック」

8